

Landtagspräsidentin Brakebusch appelliert an Innenministerkonferenz

In ihrem Grußwort zum abendlichen Treffen der Innenminister am **28. November 2018** im Rahmen der 209. Sitzung der Ständigen Konferenz der Innenminister und – Senatoren der Länder in Magdeburg fordert **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch**, sich verstärkt den Herausforderungen der Bekämpfung der Kriminalität und des Terrorismus zu widmen.

„Aus den unterschiedlichen Gründen nehmen wir eine Entwicklung in der Gesellschaft wahr, die das Sicherheitsgefüge auseinander zu bringen scheint.“, so **Brakebusch**. „Wir alle sind gefordert, die Gründe dafür ehrlich zu benennen. Denn jeglicher Extremismus ist abzulehnen. Das erscheint mir leider im politischen Raum und in den Medien oft nur einseitig.

Unser Staat hat die Sicherheit seiner Bevölkerung weiterhin zu garantieren. Themenschwerpunkte der Innenministerkonferenz liegen klar in der Bekämpfung der Kriminalität und des Terrorismus. Diesen Herausforderungen muss sich unser Rechtsstaat stellen und Antworten geben. Das erwarten die Menschen in unserem Land und das zu Recht.“